

Eductour organisé par la Communauté de Communes

Les professionnels du tourisme des Montagnes du Giffre à la rencontre des acteurs du Cirque du Fer-à-Cheval

Dans le cadre de la compétence “Promotion du tourisme”, et en adéquation avec la stratégie d’attractivité touristique du territoire, la Communauté de Communes des Montagnes du Giffre souhaite fédérer les acteurs du tourisme autour de la destination afin de :

- valoriser l’offre touristique disponible sur le territoire, avec un niveau d’information équivalent dans chaque point d’accueil,
- dynamiser le réseau des offices de tourisme.

C’est sur la base de ces objectifs qu’était organisé la semaine dernière le premier éductour de la destination dans l’un des sites emblématiques des Montagnes du Giffre : le Cirque du Fer-à-Cheval.

Initiée par la Communauté de Communes, en partenariat avec le Syndicat Mixte du Grand Site et le Conservatoire des Espaces Naturels de Haute-Savoie (Asters), par le biais de la Réserve naturelle de Sixt-Fer-à-Cheval / Passy, **cette journée a permis aux participants d’avoir une information exhaustive sur le site.** Au fil d’une escapade pédestre, ponctuée de pauses et de rencontres, tous les sujets ont été abordés : aspects réglementaires de la réserve naturelle, origines géologiques du site, pratiques sportives, projet de classement Grand Site, prestations, chiens de protection des troupeaux...

Un moment fédérateur, au cœur d’un site d’exception, que la douzaine de participants a fortement apprécié. **Tous sont repartis avec des informations précises qu’ils pourront mettre à profit pour leurs échange et conseils auprès des visiteurs.**



Accueil au camping du Pelly



Rencontre au chalet-buvette du Boret



Point d’information sur l’opération Grand Site



Rencontre avec Karine Richard, éleveuse

